
Erster Beigeordneter Sterzenbach skizziert kurz die wenigen Änderungen nach Vorberatung im APUE. 
Die Änderungen wurden den Mitgliedern des Rates/Hauptausschusses mit einer kurzen Begründung 
vorab zugemailt. 
 
Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


